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本日のプログラム 

２０２４－２５年度 第一例会 

「会長・幹事 就任挨拶」 

寺内 忠正会長・飯島 良春幹事  

前回例会報告（６月２６日） 
点  鐘： 佐藤 直子会長 

ロータリーソング：四つのテスト 

オブザーバー：東日本電信電話株式会社 

千葉事業部 ビジネスイノベーション部 

ビジネスコンサルティングセンタ 山本 肇 様 

会長挨拶 「感動の方程式」 

皆さん、最近何かに「物凄く感動した！」ってこ

とありますか？？？私自身、最近ひどく感動すると

いうことが少ないように感じていて、これって、自

分の感性がどんどん鈍っていくなぁと思っていた

ところです。 

そう思っていると、子供たちが未だ家にいた時の

ことを次々と思い出しました。子供がいることで、

昔は沢山の感動を貰っていたなぁと思います。感動

の多くは子育ての中で沢山貰ってしまったかのよ

うに思えるのは、子供の成長の過程では、それこそ

多くのサプライズがあったからだと思います。つま

り、自分の予想や期待を遥かに超えたところにあっ

た「子供たちの言動の変化」「子供たちの成長」が、

多くの感動を与えてくれていました。それこそがサ

プライズであり、毎日を飽きずに過ごさせてくれて

いたなぁと思うばかりです。 

今や二人暮らしになって、つい最近も夫の、「あ

れが、あれだから・・・あれなんだよ！」と訳の分

からぬ会話に付き合わされ、とうとう何が言いたい

のかと思い出せずに、私もいい加減に「あぁ～、あ

れね！」と答えて夫婦で苦笑いしているようでは、

感動どころか心配が増えるばかりです。 

感動する回数は激減して、毎日の生活の中では、

時々齎される小さな喜びに満足しているような状

態ですが、ここで「はて？」と思いました。（皆さ

ん、NHKの朝ドラをご覧でしょうか？主人公の寅子

が絶妙なタイミングでこの「はて？」というのです

が） 

昔、ある人に「感動するには感動する訓練が大事

だよ」と言われたことを思い出しました。今は亡

き・・・じゃなかった、今日の今日という日に休ん

でいる信太 SAAが言ったことです。例えば、道端を

歩いていて、綺麗な花が咲いているのを見て、「あ

あ綺麗な花」・・・と言うのではなく、近づいて行

って、花に顔を近づけ「あぁ～綺麗なお花ねぇ、い

い香り」・・・というところまでが感動なんだと教

えてもらいました。時々いいことを言います(笑) 

でも、まさに納得です。 

感動は、事前に期待しているモノを、上回ったと

きに起こります。つまり、「感動 ＝ 事後評価 ＞ 

事前期待」という方程式が成り立つのではないでし

ょうか。逆に言うと、事前期待を下回ったときに「が

っかり」ということが起こります。ありました！あ

りました！昔友人から「超イケメンだから驚かない

でね！」と言われて紹介された男性が、普通よりち

ょっとイケメンかもしれないけど「超がっかり」し

ました（笑）この逆も然りですね。「顔は好みだか

らイケメンかどうかは分からないけど」と言われて

紹介された男性が、普通よりちょっとイケメンだっ

たら「イケメンじゃん」となりますよね、きっと！

(笑)。まあ、冗談はともかく、期待値を上回ること

ってそうそうあるものではないとしたら、普段から

「感動する訓練」はある意味妥当な考え方かも知れ

ません。 

それはそんなに大げさなことではなく、いつも心

のアンテナを磨いておく・・・ということだと思う

のです。「すごく良い人、すごく良いお店、すごく

良い映画、すごく良い本、」・・・というように「す

ごく」を付けなくても、あまり心理的ギャップが生

まれずに感動することも大事だと思える今日この

頃です。すると、思いがけず出会った夕焼けや、雨

上がりの虹、優しい言葉やしぐさなどに感動できる

https://ameblo.jp/and-kei/entry-12084978852.html
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ようになるのではないでしょうか。だからこそ、こ

れからも些細なことにも感動できるよう、自分磨き

をしていきたいと思います。ご清聴ありがとうござ

いました。 

幹事報告【週報拝受】旭ＲＣ 
1. 風の便り Vol.9_No.11（通刊 116号） 

…ガバナー事務所 

2. 財団室 NEWS 2024年 7月号 

3. 成田コスモポリタン RC2024-25 年度第 3 例会

会場のお知らせ 

…ガバナーエレクト事務所 

4. 支援金のお礼 

…3.11.ﾛｰﾀﾘｰ希望の風奨学金連絡協議会 

会長宇佐見透様 

5. ローターアクト第 52回地区年次大会の御礼 

…地区ローターアクト 

6. 令和６年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運

動及び国連支援募金運動の実施について 

…千葉県海匝保健所 

会員の記念日  

猿田 正城会員(6月 27日)

 

ニコニコＢＯＸ  

✧ 佐藤 直子会長 

本日の例会が本年度最後の例会となりますが、この一

年間皆様方に大変お世話になり、又、支えて頂き、会

長・幹事のお役を終えることが出来ました。心より感謝

致します。 

✧泉 英伸幹事 

一年間本当にありがとうございました。会長のかげに隠

れて、目立たないように、無事にすごせました。 

✧寺内クラブ奉仕委員長・淵岡職業奉仕委員長 

石毛社会奉仕委員長・宮内国際奉仕委員長 

須永青少年奉仕委員長 

一年間お世話になりました。 

✧宮内 龍雄親睦活動委員長 

親睦活動、無事一年終えることができました。皆様の

おかげでありがとうございました。よく働きました。 

✧田中 英子例会運営委員長 

佐藤直子会長をはじめ、会員の皆様には１年間大変お

世話になり、ありがとうございました。当初は２名で始まっ

た委員会も、年度途中からはわたくし一人になり、大変心

細さを感じておりましたが、皆様のご協力のおかげで、何

とか任務を全うすることができました。「主役は会員の皆

様」ですから、次年度もポジティブにご参加下さいますよ

う、よろしくお願い致します。 

✧東 祥三会員 

ロータリアンの皆さん、明日の千葉科学大学留学生と

の交流会お世話になります。 

✧飯島 良春会員 

佐藤会長、泉幹事、信太ＳＡＡ 1年間、お疲れ様でし

た。 

＝退任挨拶＝      佐藤 直子会長  
今年度、この銚

子ロータリーク

ラブの会長を拝

命しましてから、

あっという間に

一年が終わろう

としています。私

は２０１１年の

１月に入会させ

て頂きましたが、

当時の私は正直なところ外部団体には全くの興味

もございませんでした。その頃は、３人の子供たち

は既に進学のために家にはおりませんでしたので、

手が離れたということにホッと一息ついたところ

でした。ただその分、今まで以上に仕事中心に生活

をしていましたので、業界団体の理事等はしていま

したが、ＰＴＡ等の子供に関わるお役からも解放さ

れ、ほかの団体に入ることなど想像さえしていない

時期でした。 

 思い返しますと、入会の前年の秋口くらいだった

でしょうか、職場に銚子東ロータリークラブから５

～６名の方が訪ねてまいりました。言わずとも・・・

の「会員増強」です。私は何が何だか分からず、取

りあえずは「母が銚子ロータリーに居ますから」と

だけ伝え、その日はお帰り頂きました。それからで

すね。銚子ロータリークラブが動き、入会に至った

という経緯でございます。 

 それでも、私はただ言われるままに、という気持

ちしかありませんでしたが、最初に配属される「親

睦委員会」での活動が思いのほか楽しかったのを覚

えています。何かを強制されることに違和感を持っ

てしまう性格も手伝って、何をしたら楽しいか面白

いかなどと自主性に任され行動する経験をさせて

頂き、少しずつロータリークラブの一員としての役

割を担うようになっていきました。 

また皆様のご承知のように、既に母がこの銚子ロ

ータリークラブにおりましたが、入会するまでは本

当に何をしているのか皆目分かりませんでした。た

だいつも「今日はロータリーがある。」「今日はロー

タリーがある。」と、ロータリーに行くことを心か

ら楽しんでいる様子を見ていました。そんなに楽し

いのか？と不思議にも思っておりましたが、実際の
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ところ、母は、ロータリーの中ではいつも皆様が母

にお声掛けして下さり、また面倒を見て下さってい

て、そんなお仲間と会うのが何よりの楽しみだった

のだと、入会して初めてその様子に触れました。そ

して、いつからでも仲間づくりが出来るということ

を教えて頂きました。 

その母が、私が会長職である今期亡くなったこと

は、後付けかも知れませんが、感慨深く思います。

母は会長をやりませんでしたが、ただ楽しく過ごせ

たことに如何に皆様方のご配慮があったのかを思

いますと感謝の言葉しかございません。本当にあり

がとうございました。 

さて、よく「役が人を育てる」と言いますが、其々

のお役の中で、この会長職はどうだったのかと思い

ました。会長と言えば、会のトップとして必ず名前

が挙がるわけですが、任期の途中で私は、宮内龍雄

会長の時に二人で DL に参加した時のことを思い出

しました。（あの時は日曜日にも関わらず、喧嘩し

ながら龍雄さん運転の車で千葉に行きましたねぇ

笑）そこでは、リーダーシップ論を中心に、クラブ

の中心者になるための研修等がありましたが、言わ

ずとも、どんな会でも、その時のトップの方向性や

雰囲気が反映されるものです。そして、一番勉強に

なるのが会長で、如何にリーダーシップを発揮し、

会の雰囲気づくりをしていくかに集約されるので

はないでしょうか。 

今年度、「銚子ロータリークラブの戦略委員会」

を立ち上げてから７回ほど会議を開催しましたが、

そこでは今までこのクラブで感じていたものとは

違った印象を持ちました。職業は勿論のこと年齢や

入会歴の長短を超えた集まりの中で、こんなに楽し

い会話が出来ることに、寛容の精神と仲間意識を強

く感じたひと時でした。また、ロータリークラブの

精神とは何か・・・ということを体感したようにも

思えたことは大きな収穫でしたし、先程のリーダー

シップ論より、何よりも「正しさより明るさ」を優

先できる人の集合体であることに安堵した次第で

す。 

私自身は、会員としてロータリーの精神とは何か

をしっかり理解するという学びは大事ではありま

すが、今回の「戦略会議」での何気ない会話からそ

のロータリー精神を感じることが出来ました。その

ことにより、リーダーシップ論も確かにありますが、

先程の「正しさより明るさ」を優先しながら、人を

責めることなく、分からないことは分からないと言

えるような集合体であることに意義を見出したよ

うに思います。そして結果、今年度中に「銚子ロー

タリークラブの理念」を再考できたことは嬉しい限

りです。 

勿論、難しい議論を闘わせることも時には大事で

しょうが、地方のこの小さな「いちロータリークラ

ブ」としての在り方を、この銚子ロータリークラブ

の伝統から紐解き、戦略委員会で再考できたことで

何か気持ちがすっきりしたように思います。 

私は、この一年間の中で、会長のお役目としての

行事の全てに、私は参加することが叶いませんでし

たが、何と言っても、例会が面倒だなぁとか嫌だな

ぁとか思うことが無かったのは、其々皆様がご自分

のお役に徹して下さったお陰と、心からの感謝の気

持ちしかございません。 

何でもそうだと思いますが、実際にやった人にし

か分からない、そして、実働したからこそ芽生える

帰属意識を、もしかしたら誰よりも感じるのは、こ

の会長職かも知れないと思いましたし、会の組織運

営をほぼ会員の全てが担う組織というのは珍しい

のかも知れません。 

本日、この例会を持ちまして、会長挨拶が出来な

くなることがある意味非常にさみしく感じます。水

曜日が終わると、「何を話そうか、何を伝えようか」

と考える一週間のルーティンがこれで終わり、最初

は「挑戦」と思えていたことが「習慣化」されてき

ていただけに、これが無くなった後はどうなるのだ

ろうとさえ思っています。ボォ～っとしないよう気

を付けます(笑)。 

結びに、会長という一年限りのお役を頂き、5～

6 年の充実を頂いたような気持ちで終わることが

出来ますことは、ひとえに、皆様方に支えて頂くこ

とが出来たからこその賜物と心より感謝申し上げ

ます。一年間ありがとうございました。 

＝退任挨拶＝      泉  英伸幹事  
まずは、一年間

会員の皆様が温か

く見守って下さり、

幹事の役割を終え

ることができまし

たことを心より感

謝申し上げます。 

一年前に幹事に就

任するにあたって

目標として自分の

心の中で考えていたことがいくつかあります。 

一つ目は、できるだけ行事に、特に例会に参加す

ることです。これに関しては、一度だけ、寺内会員

の工場見学例会を欠席しましたが、他の例会は全て

参加できたことで、ほぼ目標は達成できたと満足し

ています。ただ、親睦旅行など参加できなかったも

のが幾つかあったことは申し訳なく思います。 

二つ目は、会長の邪魔をしないというか、会長が

気持ちよく銚子ロータリークラブを引っ張ってま

とめていくことに関して少しでも役立つように努

めることです。特に、就任の前から、私の拙い表現

のせいか、強いリーダーシップを持つ会長に対して

幹事が畏怖しているといった間違って持たれてし

まったイメージを払拭し、会長の優しさ素晴らしさ
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を再確認してもらいたいと思っていました。この点

は、会長自らが会長挨拶等で会長の人となりを示し

てきたことから、誤ったイメージは払拭され、私と

しては会長の邪魔をせずに微力ながら役に立った

と思いこんでいます。 

 三つ目は，前淵岡幹事の言葉から教わって自らも

実践を心がけたいと思った、会員の皆様への気配

り・目配り・耳配り等です。会員の皆様の例会での

様子を楽しく伺い、心から誕生日等を祝うというこ

とに関してはそれなりに実践できたと思っていま

す。これに関しては、幹事の役割を終えた後でも変

わらずに自然に継続していくものであると思いま

す。 

 なお、幹事となることにより銚子ロータリー以外

の、銚子東ロータリー等の他のクラブやＲＩのこと

をもっと知り、学ぶ機会が増えることを利用してそ

れを実行することも目標としていたのですが、それ

については十分に活用・実現できなかったことを反

省しています。今後の課題にしたいと考えています。 

 最後に、本来幹事として色々やるべきことを教え

て頂き代わって実行して下さった事務局河野さん

には感謝しかありませんし、一年間銚子ロータリー

クラブで一緒に活動して下さった会長を始めとす

る全会員の皆様、本当にありがとうございました。 

社会奉仕委員会からのお知らせ 

【旧文化会館前の 40周年記念の蘇鉄】 

伊藤浩一会員に 

剪定していただきました 

 

 

 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３０名  

出  席２０名 欠  席１０名  

出席率６６．６７％ 

欠 席：東川君・金島君・村田君・大里君 

信太君・島田君・常世田君・川上君 

鈴木君・吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

6/27千葉科学大学留学生交流会（登録１３名） 

飯島君・上総君・松本君・宮内(秀)君・大岩君 

宮内(龍)君・佐藤君・島田君・須永君・高橋君 

田中君・寺内君・中村君 

7/2銚子東 RC 飯島君・寺内君 

【ニコニコ】 

 

さかな料理 礁 午後 6時〜 出席 22名 

 

 

27日(木)17：30〜 ちょうしダイニング 紀銚 

「ひびき連合会」の方々ご協力のもと、鳴り物“お

囃子”を体験！！ 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥31,000 計 ￥491,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 45,753 

米山 BOX ￥ 1,600 計 ￥ 41,025 

希望の風 ￥ ―  計 ￥247,200 

次週（７月１０日）プログラム 

五大奉仕委員長 就任挨拶 

お弁当：やまこ庵(幕の内) 

 

 

 

 


